
Судостроитель: MAKO

Год постройки: 1993

Модель: Яхты с центральной
консолью

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 26' 0" (7.92m)

Ширина: 8' 6" (2.59m)

Мин. осадка: 2' 6" (0.76m)

Крейс. скорость: 29 Kts. (33 MPH)

Макс. скорость: 38 Kts. (44 MPH)

ONE MORE — MAKO

Купить One More — MAKO а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет
опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет
большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными
яхтенными производителями по всему миру.
Для того чтобы купить яхту One More — MAKO а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с
покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/mako/261b/one_more/1993/247482/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/mako/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/mako/261b/one_more/1993/247482/
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https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/mako/261b/one_more/1993/247482/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/mako/261b/one_more/1993/247482/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор
In this day of instant classics, its nice to find a true classic...a 261 Mako.  A boat built
strong and reliable for saltwater fishing.  Re-powered in 2008 with Yamaha 150's
mounted on a bracket gives real peace of mind when you are offshore.  Real Extreme
tandem axle trailer makes getting her to and from the boat ramp a snap.  Lots of
storage in the vee-seats, deck boxes, and in the transom.  T-Top with outriggers and
front and rear spreader light.  All of that gear plus a very powerful windlass to pull that
anchor after a long day on the reef.  Don't let this one pass you by...the summer
snapper season is here and this Mako has plenty of days ahead of her to catch your
limit.   

Тип судна: Яхты с центральной
консолью

Модельный год: 1993

Год постройки: 1993

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 26' 0" (7.92m) Ширина: 8' 6" (2.59m)

Мин. осадка: 2' 6" (0.76m)

Размеры

Крейс. скорость: 29 Kts. (33 MPH) Крейсерская скорость поворота:
4000 Kts.

Макс. скорость: 38 Kts. (44 MPH) Макс. скорость поворота: 5800 Kts.

Объем топливного бака: 200
Gallons

Скорость, вместимость и масса

One More — MAKO Страница 3 из 9

Андрей Шестаков
ShestakovYachtSales.com

Телефон: +7(918)465-66-44
andrey@shestakovyachtsales.com



Материал корпуса: Fiberglass Комплектация корпуса: Modified V-
Hull

Цвет корпуса: White

Корпус и палуба
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Description
In this day of instant classics, its nice to find a true classic...a 261 Mako.  A boat built
strong and reliable for saltwater fishing.  Re-powered in 2008 with Yamaha 150's
mounted on a bracket gives real peace of mind when you are offshore.  Real Extreme
tandem axle trailer makes getting her to and from the boat ramp a snap.  Lots of
storage in the vee-seats, deck boxes, and in the transom.  T-Top with outriggers and
front and rear spreader light.  All of that gear plus a very powerful windlass to pull that
anchor after a long day on the reef.  Don't let this one pass you by...the summer
snapper season is here and this Mako has plenty of days ahead of her to catch your
limit.   

Исключения
При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности
Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или
оценщиков исследовать представленную информацию более подробно, по
собственному желанию. Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с
продажи будет происходить без предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ
Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж
яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель
Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе
компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны
Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 -
21:00 EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd
St, STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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